

## 新生徒会長・副会長が決定！四中生みんなできよりよい学校へ

12月12日(木)に新生徒会役員改選に伴う立会演説会と投票が行われました。今回の役員改選には、右の写真の12名(前列のみ)が



立候補[会長2名、2年副会長5名、1年副会長5名]しました。

各自が四中を更によくするための考えを述べ、清き一票を求めました。おもな公約の内容は右のとおりです。どれも素晴らしいもので、これらを意識して実行していけば四中に新たな伝統が根付き、さらに安心して笑顔で過ごせる学校になると感じました。

立会演説会后、正式な記載台と投票箱を使い厳粛に投票が行われました。選挙管理委員による開票・集計作業の結果、当選者が次のとおり決定し、承認されました。

会長 2年 本田 舞桜 さん  
副会長 2年 沖田 実沙 さん  
1年 川口 希美 さん

用紙への記載  
と投票の様子



立候補者のおもな公約まとめ  
挨拶がよく元気で活気がある  
悩みや意見を集める箱の設置  
環境整備(整理整頓、無言清掃)  
礼儀やルール、マナーの遵守  
校則の見直しと改善  
学年間の交流をさかんにする  
行事やイベントの更なる充実  
個性を尊重 全員で支え合う  
思いやり 昼放送の充実  
地域から応援される学校  
\*重複する候補者が多い順に記載

この3名に「企画部」「広報部」の4名ずつ(1・2年各2名)を加えた執行部11名、各専門委員会の委員長(2年)と1年副委員長が令和7年1月中旬までに選出され、1月22日に辞令が交付されます。そして、2月からは新しいリーダー達による四中生徒会がスタートします。

残念ながら今回当選できなかった生徒も皆素晴らしい考えをもっています。ぜひ執行部や委員長としてよりよい四中づくりに尽力してください。また、現リーダーの皆さん、これからも四中をよろしく願います。そして、これまで培った伝統とノウハウを伝授してください。

### 行事に熱心に取り組む姿が素晴らしいですね

12月13日(金)に校内駅伝・持久走大会が行われました。予想外の雨でコンディションが心配されましたが、本番では生徒一人一人が自己ベストをめざした走りお互いに応援し合う姿に感動しました。たくさんの応援ありがとうございました。

12月17日(火)には席書会が行われ、1年生は「不言実行」、2年生は「新たな目標」、3年生は「旅立ちの春」とそれぞれの課題と向き合い、真剣に取り組んでいる表情が凛として素敵でした。

#### 校内駅伝・持久走大会のおもな結果【団体のみ】

〈持久走〉男子 1年:3組 2年:2組 3年:2組  
1位 女子 1年:1組 2年:3組 3年:2組  
〈駅伝〉全学年9クラスで競った結果  
1位:1年2組 2位:2年3組 3位:2年1組

